
地域福祉に関するアンケートについて（民生委員・児童委員）

■不登校や虐待、ヤングケアラー、貧困、独居高齢者などの支援が必要と思われる方の情報が入ってこない。
 

～意見交換したい内容～ ※いただいた意見から抜粋

■学校の中（先生も含め）で民生委員がどのような活動をしているのか理解していない。

■自治会、老人会、PTA、民生委員などの集まり（情報交換の場）が必要。

要支援者については、各支援機関（行政や社協）で継続的に支援を行っており、民生委員・児童委員へ情報提供を
行ったうえで支援を行うべき案件は、各支援機関からも情報提供を行っていく。
※一方で、民生委員活動の中で気になる世帯を見つけた際には、行政や社協にも情報提供いただきたい。

民生委員だけでなく、福祉関係全般の理解について、こども課から教育委員会通じて調整を行っていく。

地域福祉を考えていく上で、重要な意見である。今後具体化していくべき。


